

Die Show kann beginnen: Gestern wurde der Bühnenaufbau für die Penguin-Tappers-Show "Back on Stage" abgeschlossen.

BILD: KATHRIN OELDORF

Penguin Tappers "back on stage"

Tanzevent: Bühne in der Hans-Michel-Halle steht – Vier Vorstellungen am Wochenende – Noch Karten erhältlich

Hemsbach. Für die Penguin-Tappers-Show "Back on Stage", die am verlängerten kommenden Wochenende an drei Tagen in der Hans-Michel-Halle über die Bühne gehen wird, sind die Vorarbeiten in vollem Gange. Seit Montag bauen 18 Bühnentechniker von Jerome Mauge die Stepptanzbühne, die zahlreichen Scheinwerfer, Lautsprecher und die LED-Wände in der Halle auf. Gestern Morgen kam mit einem 24-Tonner-Lkw die riesige Sitzplatztribüne. Viele fleißige ehrenamtliche Helfer der Tanzsportabteilung des Hemsbacher Turnvereins (TV) verbauten in Rekordzeit von sechs Stunden 20 Tonnen Material, um das einzigartige Showevent in der Hans-Michel-Halle zu ermöglichen.

Die 88-fachen Deutschen und elffachen Weltmeister zünden ein Feuerwerk der Stepptanzkunst, das in Europa einmalig sein dürfte. Die Gruppen der Penguin Tappers treten auf einer 24 mal 14 Meter große Bühne auf, wobei die Licht- und Tontechnik sowie die LED-Wände von professionellen Künstlern gesteuert werden. Über 175 Aktive im Alter von fünf bis 70 Jahren haben seit zwölf Monaten für diese Show trainiert. Sie sind alle fit und fiebern dem Großereignis entgegen.

In zwei Showteilen zu je drei Blöcken aufgeteilt, werden die Zuschauer 130 Minuten Show erleben. Im Mittelpunkt steht natürlich der Stepptanz, aber auch andere Tanzstile wie Jazz, Modern Dance und Ballett werden zu aktuellen Charthits sowie Titeln aus Filmen und Musicals gezeigt. Zu den Höhepunkten gehören die Weltpremieren der aktuellen Meisterschaftstänze für die Deutsche Meisterschaft und die Weltmeisterschaft, die jetzt erstmals in Kroatien stattfinden wird, nachdem der bisherige Austragungsort Riesa abgesagt hat.

Vier Vorstellungen gibt es in der Hans-Michel-Halle. Die Premiere findet am kommenden Freitag, 30. September, 20 Uhr, statt. Der Samstag ist bereits ausverkauft. Dafür gibt es für den Sonntag, 2. Oktober, für die Vorstellungen um 14.30 Uhr (familienfreundlich) und um 20 Uhr mit dem Finale, das nochmals einige Überraschungen bereithält, noch ausreichend Karten. pfr



Vorverkaufskarten gibt es im Kartenshop der DiesbachMedien, Weinheim, Friedrichstraße 24, Telefon 06201/81345, bis Samstag, 11 Uhr. Außerdem können Eintrittskarten online unter der Internet-Adresse www.Penguin-tappers.de bis Sonntagmorgen gebucht werden.